



## INFORMATION - COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate  
Le lundi 9 novembre 2009

### **Communiqué d'intérêt public**

#### **La saison est arrivée : l'arbre de Noël de l'hôtel de ville sera érigé cette semaine**

**Winnipeg (Manitoba)** – Aujourd'hui, à 10 heures, la ville de Winnipeg va perpétuer la tradition de faire venir un arbre de Noël offert par un citoyen ou par une citoyenne à l'hôtel de ville.

L'arbre de cette année provient de la cour de John Klassen domicilié au 563 de la baie Sharron. L'arbre qui a été choisi parmi 54 autres est une épinette du Colorado d'une hauteur de 10,7 mètres (35 pi) et d'un diamètre de base de 4,9 mètres (16 pi).

Monsieur Klassen vit dans sa maison de la baie Sharron depuis environ 43 ans, et lui et sa femme Lydia ont assisté ce matin même à l'enlèvement de l'arbre dont s'est chargée la Direction de la forêt urbaine du Service des travaux publics. « Ma femme et moi sommes très heureux de faire don de notre arbre à la ville et du fait que tout Winnipeg en profitera pendant la saison des fêtes, a déclaré M. Klassen. »

L'arbre a été chargé sur un camion à plateau à l'aide d'une grue et sera transporté à l'hôtel de ville mardi matin.

On utilisera une grue pour placer l'arbre devant l'hôtel de ville au 510 de la rue Main, le mardi 10 novembre 2009, vers 9 h 30.

Une équipe de la Direction de la forêt urbaine passera ensuite plusieurs jours à décorer l'arbre de plus de 5 000 lumières DEL blanches.

Les médias peuvent obtenir des renseignements directement de la ligne des médias de la ville de Winnipeg, au 204-986-6000, ou par courrier électronique, à [MediaInquiry@winnipeg.ca](mailto:MediaInquiry@winnipeg.ca).